
COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°   76  DEL  30/11/2009 

OGGETTO: “Interrogazioni ed interpellanze.”

L’anno duemilanove, il giorno trenta del mese di novembre alle ore 19,00 in Scicli e nella sala
adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato 23/11/2009
prot. N° 32774,  notificato a norma di legge, in seduta  pubblica ordinaria.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra, Segretario Comunale.
Sono presenti i consiglieri:

CONSIGLIERI
1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO– (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) CALABRESE SALVATORE– (GRUPPO MISTO)

6) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

7) CARUSO CLAUDIO – (PD)

8) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

9) FIDONE FABIO – (MPA)

10) CASERTA ADRIANO– (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

11) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL)

12) ARRABITO MAURIZIO – (MOVIMENTO 25 APRILE) 

13) CARUSO ANDREA – (PATTO PER SCICLI)

14) EPIRO BARTOLOMEO– (PATTO PER SCICLI) 

15) GALESI BARTOLOMEO– (GRUPPO MISTO)

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL) 

2) LOPES MARCO – (UDC)

3) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

4) CANNATA ARMANDO – (PD)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti: il Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, l'Ass.
Matteo Gentile, l'Ass. Giorgio Vindigni, l'Ass. Angelo Giallongo, l'Ass. Vincenzo Giannone.

Capi Settore presenti: Ing. Salvatore Calvo, Geom. Antonino Carlo Bonincontro, Dott.
Salvatore Roccasalva.  

Il C.C. Epiro Bartolomeo, ottenuta la parola, dichiara quanto segue:
// 30/11/2009

In merito all'interrogazione presentata in data 17/09/2009 prot. 25897 ad oggetto: “Impianto di
captazione del biogas discarica San Biagio”; l'Amministrazione nella persona del Sindaco riferiva in Consiglio
Comunale al sottoscritto che non era da considerare la risposta del 25/09/2009 prot. 4615, a firma del Capo
Settore Geom. Bonincontro Antonino, poiché priva di forma e di contenuto, e che avrei ricevuto opportuna
risposta che a tutt'oggi non è ancora pervenuta.

Poiché non è mia intenzione ritornare sull'argomento né di sollecitare ulteriormente, prendo atto che
l'Amministrazione non ha provveduto a dare una risposta per cui chiedo che il presente intervento venga
inserito agli atti del Consiglio Comunale della data odierna, considerando in tal modo chiuso l'argomento.

F.to Epiro Bartolomeo //



Il C.C. Aquilino Gianpaolo fa la seguente dichiarazione, che di seguito si trascrive:
// Scicli 30 Novembre 2009

Oggetto: Servizio Psico-Sociale.

Il sottoscritto AQUILINO GIANPAOLO, Consigliere Comunale del PD in funzione del mio mandato
istituzionale, nel mese di ottobre 2009 avevo sottoposto alla discussione in Consiglio una interrogazione che
aveva ad oggetto il Servizio Psico-Sociale.

Nonostante numerose richieste protocollate nelle scorse settimane ad oggi, 30 Novembre 2009, non
ho ricevuto alcuna risposta.

Ritengo quindi che l'atteggiamento dell'Ass.re Miceli e della Giunta risulta essere irrispettoso delle
norme vigenti in materia e non permette allo stesso di espletare correttamente, per il bene della città, il ruolo
istituzionale assegnatomi dagli elettori.  

F.to Gianpaolo Aquilino (PD) //

Il Presidente pone in discussione il 1° punto all’o.d.g. avente ad oggetto: “Interrogazioni
ed interpellanze .”

a) Interrogazione presentata dal Consigliere Comunale Epiro Bartolomeo ad oggetto:
“Rifacimento strisce pedonali.” 
Il C.C. Epiro Bartolomeo dà lettura dell'interrogazione Prot. n. 31049 del 05/11/2009, che

di seguito si trascrive:
// Al Sig. Sindaco del Comune di

Scicli
Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale di 

Scicli
Oggetto: Interrogazione.
Rifacimento strisce pedonali.

Il Sottoscritto Epiro Bartolomeo Consigliere Comunale di “PATTO PER SCICLI”;
come segnalato in precedenza con altre interrogazioni in merito al rifacimento delle strisce pedonali,

lo scrivente nel mese di settembre notava che era iniziata la realizzazione delle strisce pedonali (anche in
concomitanza dell'inizio dell'anno scolastico, pensavo l a città si dà un nuovo look) ahimè devo dire
che l'intervento è stato molto parziale, una per tutte in Viale Dei Fiori all'altezza dell'Asilo Nido zona a traffico
intenso e con notevole presenza di bambini, l'attraversamento pedonale non risulta rifatto! Si poteva
pianificare l'intervento e distribuire in maniera razionale tale intervento se la vernice era in quantità limitata?
E' forse diventato un optional avere una città con la segnaletica?

Per quanto sopra esposto si chiede quali interventi intende mettere in atto questa
Amministrazione.

Si chiede risposta scritta e l'inserimento all'o.d.g. del primo Consiglio Comunale utile.
Scicli 05/11/2009

Il Consigliere “Patto Per Scicli”
F.to Epiro Bartolomeo //

Il C.C. Epiro Bartolomeo prende atto della risposta Prot. n. 5670 del 30/11/2009 del Capo
Settore Manutenzioni ed Ecologia Geom. Bonincontro Antonino Carlo, che di seguito si trascrive:

// Prot. Man./Ecol. 5670                                                                          Scicli lì, 30/11/2009

Oggetto: Risposta Interrogazione sullo stato manute ntivo della segnaletica orizzontale.

All'Assessore VIII Settore Manutenzioni ed Ecologia

In riferimento alla nota n. 31049 del 05/11/2009, di cui in oggetto, si premette:
A seguito stanziamento delle somme occorrenti nel relativo capitolo del bilancio comunale 2009,

questo ufficio si è immediatamente attivato a predisporre gli atti necessari all'avvio delle procedure di
acquisto, con determina del Capo VIII Settore Manutenzioni ed Ecologia n. 100 del 15/06/2009, è stata
approvata la spesa di €. 20.400,00 IVA compresa, per la fornitura di materiale, con somministrazione
periodica, di segnaletica stradale sia orizzontale che verticale, nonché di attrezzature meccaniche di utilizzo
operativo e di vestiario protettivo individuale per i due operatori per l'anno 2009;

Con verbale del 29/07/2009 la fornitura di cui in premessa è stata aggiudicata alla Ditta SION S.r.l.,
con sede in Gela – Via Altamura n. 6, che ha offerto il ribasso del 44%, sui prezzi unitari di elenco;



In data 31/08/2009 è stato firmato il contratto di appalto portante n. 34085 di repertorio, registrato a
Modica.

Quanto sopra premesso l'ufficio preposto, ha richiesto la prima fornitura, giusta nota 4162 del
28/08/2009, procedendo al rifacimento della segnaletica orizzontale, con inizio lavori in data 07/09/2009 nelle
Vie principali quali: Via San Nicolò – primo tratto del C.so Umberto I° - primo tratto della Via Colombo e
traverse adiacenti.

Conclusa la prima fase di lavoro, con solo due unità operative assegnate a codesto servizio, si è
proceduto alla seconda fase a far data, 04/11/2009, iniziando dal Viale I° Maggio sino all'intersezione con il
Viale dei Fiori.

Si tiene a precisare, che le due unità operative hanno dato esecuzione a numero quattrocento
Ordinanze emesse dal Comando di P.M. e più di duecento autorizzazioni rilasciate dagli Organi competenti,
non considerando gli interventi svolti al miglioramento della sicurezza stradale in occasione di manifestazioni,
eventi, ect.

In riscontro a quanto richiesto, si fa presente che malgrado un ritardo della consegna della seconda
ed ultima fornitura della ditta aggiudicataria, si pianificherà sin dalla prima settimana del mese di Dicembre i
lavori di rifacimento della segnaletica orizzontale completando il Viale dei Fiori, per proseguire e completare il
Viale I° Maggio, compatibilmente a tutto il resto dei lavori che riguardano anche le manutenzioni e le
condizioni meteo favorevoli.

Il Capo VIII Settore
F.to Geom. Antonino Bonincontro //   

Il C.C. Epiro Bartolomeo lamenta il fatto che l'Assessore non ha risposto.
Entra il C.C. Bonincontro Lorenzo. Presenti 16/20.
b) Interrogazione presentata dal Consigliere Comunale Epiro Bartolomeo ad oggetto:
“Pulitura piazzale ove è ubicata la statua di Padre Pio.”
Il C.C. Epiro Bartolomeo dà lettura della propria interrogazione Prot. n. 31050 del

05/11/2009, che di seguito si trascrive:
// Al Sig. Sindaco del Comune di

Scicli
Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale di 

Scicli

Oggetto: Interrogazione.
Pulitura piazzale ove è ubicata la Statua di Padre Pio.

Il Sottoscritto Epiro Bartolomeo Consigliere Comunale di “PATTO PER SCICLI”;
porta a conoscenza che a Scicli nella Piazzetta dove è ubicata la Statua di Padre Pio, necessitano

dei lavori di manutenzione ordinaria consistenti in:
Potatura di alberi la cui presenza di rami crea problemi ai residenti e in alcuni casi arriva a contatto con i
fabbricati e i balconi;
Pulitura delle aiuole;
Interventi di derattizzazione ed interventi per eliminare eventuali rettili segnalati allo scrivente.

Si fa presente inoltre che le radici delle piante stanno inziando a causare fenomeni di dissestamento
della pavimentazione della Piazzetta.

Per quanto sopra esposto si chiede quali interventi intende mettere in atto questa
Amministrazione.

Si chiede risposta scritta e l'inserimento all'o.d.g. del primo Consiglio Comunale utile.
Scicli 05/11/2009

Il Consigliere “Patto Per Scicli”
F.to Epiro Bartolomeo //

L'Ass. Giannone Vincenzo dà lettura della risposta Prot. n. 5676 del 30/11/2009
sottoscritta dal Capo Settore Manutenzioni ed Ecologia Geom. Bonincontro Antonino Carlo, che di
seguito si trascrive:

// Prot. n. 5676 del 30/11/2009

OGGETTO: Interrogazione inerente “Pulitura piazzale  ove è ubicata la statua di Padre Pio.”

All'Assessore all'Ecologia
SEDE



In riferimento all'interrogazione del Consigliere Comunale EPIRO Bartolomeo riguardante l'oggetto,
e in ordine alle problematiche segnalate, si precisa che:

1. - gli alberi (la cui presenza crea problemi ai residenti), presenti nella Piazzetta Parisi (e non
Piazzetta Padre Pio come impropriamente denominata), sono costituiti da un albero di Olivo
contornato da una aiuola fiorita, posto a ridosso di una parete rocciosa a sinistra della statua di San
Pio, da n°3 alberi di eleganti “Cocos Plumosa” posti a destra della statua del Santo, e da n°3 alberi
di “Erythrina Crista Galli” (piante sempreverdi dalle caratteristiche infiorescenze rosso porpora che
appaiono in primavera, durante il periodo della Settimana Santa e che nella tradizione popolare
rappresentano le gocce di sangue di Gesù Cristo), e nessuna delle suddette piante (dico nessuna),
crea problemi ai residenti, o arriva a contatto con i fabbricati e/o balconi. Le foto che si allegano alla
presente sono eloquenti, e comunque se non si vuole tener conto della documentazione fotografica,
un veloce sopralluogo sul posto può fugare ogni dubbio o incertezza.

2. - Le aiuole sono sempre state pulite e ben curate, non foss'altro perchè la cura e la manutenzione
delle stesse sono da sempre garantite dal Sig. Verdirame (devoto di San Pio).

3. - Gli interventi di derattizzazione possono essere effettuati e sono periodicamente effettuati solo ed
esclusivamente attraverso immissione di esca ratticida nelle botole della rete fognante o nelle
caditoie stradali, evitando così come prescrive la legge qualsiasi possibile contatto da parte di
animali domestici o peggio ancora da parte di bambini. Per quanto riguarda la eliminazione di rettili
segnalati al Consigliere, non esistono allo stato prodotti, medicinali o interventi contro la presenza di
tali animali (che non sono stanziali), l'unico antitodo è solo un'accurata pulizia dei luoghi.

4. - Per quanto attiene alla segnalazione del fenomeno di dissestamento della pavimentazione della
piazzetta, si ritiene assolutamente priva di fondatezza, atteso che il sopralluogo sul posto non ha
evidenziato nessun preteso dissesto. Quanto sopra può essere facilmente verificabile in qualsiasi
momento.
Per concludere si fa presente che gli interventi del Settore Manutenzioni saranno quelli di ordinaria

amministrazione, vale a dire la pulitura giornaliera della piazzetta, la manutenzione periodica del verde, e la
potatura annuale delle piante esclusivamente nei periodi in cui tale intervento è consigliato per il benessere
delle piante medesime.

Si allega documentazione fotografica.
Il Capo Settore

F.to Geom. Antonino Bonincontro //

Il C.C. Epiro Bartolomeo dichiara di essere parzialmente soddisfatto.
 c) Interrogazione presentata dal Consigliere Comunale Arrabito Maurizio ad oggetto:
“Realizzazione di una rotatoria all'incrocio tra Viale dei Fiori e Viale I° Maggio.”
Il C.C. Arrabito Maurizio dà lettura della propria interrogazione Prot. n. 31403 del

10/11/2009, che di seguito si trascrive:
// AL SIGNOR SINDACO

E, p.c. AL SIGNOR PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Interrogazione Consiliare presentata con c arattere di urgenza.---------//

Il sottoscritto ARRABITO Maurizio, Consigliere Comunale, con la presente intende sottoporre
all'attenzione del Sig. Sindaco quanto segue:-----------//

Di seguito alle numerose lamentele, poste all'attenzione dello scrivente, in merito all'assenza di
controllo del traffico che nelle ore di apertura e chiusura delle scuole site nella borgata di Iungi si va a
concentrare all'incrocio che dal Viale Dei Fiori immette al Viale I° Maggio per accedere alle due direzioni, si
richiede alla S.V. di voler sensibilizzare il Comando di Polizia Municipale al fine di predisporre un apposito
servizio per il controllo della citata arteria cittadina.--------//

Ciò per scongiurare il sicuro verificarsi di ulteriori incidenti.
La S.V. Voglia altresì considerare l'ipotesi di posizionare in quel sito una rotatoria.------//
Infine si comunica che per la presente si richiede risposta scritta.---------//
Scicli, 10 Novembre 2009

Capo Gruppo Consiliare
               Movimento 25 Aprile – P.D.L.  

F.to Maurizio Arrabito //

Il Sindaco risponde verbalmente.

Il C.C. Arrabito Maurizio dichiara di non poter dire di essere soddisfatto, ma di
accontentarsi della risposta.

d) Interrogazione presentata dal Consigliere Comunale Verdirame Rocco ad oggetto:
“Cantieri di lavoro per i disoccupati.”



Il C.C. Verdirame Rocco dà lettura della propria interrogazione Prot. n. 31548
dell'11/11/2009, che di seguito si trascrive:

// Al Presidente del Consiglio Comunale di
Scicli

Al Sindaco del Comune di
Scicli

Oggetto:  Cantieri Regionali di Lavoro per disoccupati. INTE RROGAZIONE.

Il sottoscritto Rocco Verdirame, Consigliere Comunale della lista “Progetto Scicli”, ai sensi dell'art. 13
del vigente Regolamento Comunale, presenta al Sindaco la seguente interrogazione:

−−−− “Cantieri Regionali di Lavoro per disoccupati” -

Premesso che ai sensi della Legge Regionale 14/05/2009, n. 6, l'Assessorato Regionale per il
Lavoro e la Formazione, autorizza i Comuni a predisporre Cantieri di Lavoro per la realizzazione di progetti
per l'esecuzione e la manutenzione straordinaria di opere di pubblica utilità, da realizzarsi mediante l'impiego
di lavoratori disoccupati;

Considerato che il Comune di Scicli, in base alla popolazione residente al 31/12/2008, ha facoltà di
richiedere il finanziamento per la realizzazione di n. 7 Cantieri di Lavoro, nei limiti massimi di ciascuna opera
di €. 111.280,00;

Constatata la grave crisi economica che sta vivendo la Città, derivante dal blocco complessivo del
rilancio dei vari settori produttivi, a causa della mancata realizzazione di investimenti idonei, finalizzati allo
sviluppo e all'occupazione;

Attesa la necessità di dare immediate risposte ai disoccupati da anni privi di qualsiasi occupazione e
di minimo vitale per le loro famiglie.

Tutto ciò premesso e considerato si chiede al Sindaco ed alla Giunta Comunale di volere fornire
informazioni dettagliate circa:

1. la data di trasmissione dei progetti di Cantiere di lavoro all'Assessorato Regionale al Lavoro –
Palermo;

2. l'individuazione dei siti in cui sono o saranno realizzate le opere da progettare e realizzare a mezzo
Cantieri di Lavoro;

3. l'affidamento della progettazione a funzionari interni all'Amministrazione o, in caso di carenza di
organico, di affidamento dell'incarico a professionisti esterni con impegni di spesa a carico del
Bilancio Comunale;

4. la nomina del Responsabile Unico del Procedimento; 
5. l'opportunità di presentare entro i termini, ulteriori progetti a supporto, nel caso in cui tra quelli

presentati qualcuno non dovesse essere ammesso a finanziamento.
Si invita il Presidente del Consiglio Comunale ad inserire la presente all'o.d.g. del prossimo Consiglio

Comunale, ed il Sindaco a fornire risposta scritta.
Scicli, lì 11/11/2009

Il Consigliere Comunale
     di Progetto Scicli
F.to Rocco Verdirame //

L'Ass. Giannone Vincenzo risponde in merito dando atto delle note Prot. n. 5660
Man./Ecol. del 30/11/2009 e Prot. n. 2701 LL.PP. del 30/11/2009, che di seguito si trascrivono:

// Prot. n. 5660 Man./Ecol. Del 30/11/2009

OGGETTO: Interrogazione consiliare del 23/11/2009 prot. n . 32774. Cantieri di lavoro per i
disoccupati. Risposta.

Al Presidente del Consiglio Comunale
Rivillito Gino

Al Sig. Sindaco
Venticinque Giovanni

LORO SEDI

In riscontro all'interrogazione avanzata dal Consigliere Verdirame Rocco avente ad oggetto Cantieri
di Lavoro per disoccupati, si fa presente che questo Settore sta procedendo alla redazione di n. 4 cantieri di
lavoro per ampliamento della rete fognaria a Cava D'Aliga in vie non servite dalla rete esistente.

I quattro cantieri serviranno a realizzare la rete nelle vie:



- Tratto Viale della Pace da Via Circe a Viale della Serenità, Via del Capitano, tratto Viale della
Serenità, Via Diomede, Cassio, Caronte, Lucifero, Mirra, Anteo, tratto Via Cilea, tratto Via Bacone e
Via E. di Troia.

Il Responsabile del Servizio Il Capo Settore
F.to Istr. Dir. Tec. Geom. Sebastiano Vasile F.to Ge om. Bonincontro Antonino //

// Prot. n. 2701 LL.PP. Del 30/11/2009

OGGETTO: Interrogazione del Consigliere Verdirame della l ista “Progetto Scicli” del
23/11/2009 prot. n. 32774. Risposta.

Al Presidente del Consiglio Comunale
Rivillito Gino

Al Sig. Sindaco
Venticinque Giovanni
All'Assessore LL.PP.

Geom. Giannone Vincenzo
Al Segretario Comunale

Dott.ssa Sinatra Francesca

LORO SEDI

In riscontro all'interrogazione avanzata dal Consigliere Comunale della lista “Progetto Scicli” Verdirame
Rocco avente ad oggetto “cantieri di lavoro per disoccupati”, si fa presente che questo Settore sta
procedendo alla redazione di n. 5 progetti di cantieri di lavoro per sistemazione e ripavimentazione stradale
all'interno dei centri storici di Scicli, Sampieri e Donnalucata e precisamente:
−−−− Centro storico di Scicli:  Via Nazionale, Via San Vito,Via Zaccaria, Via Beneventano, Via Cardaci, Via

Arco Iurato;
−−−− Centro storico di Sampieri:   Via Carignano;
−−−− Centro storico di Donnalucata:   Via Marina.

Tanto volevasi rimettere in ordine all'interrogazione posta.
                 Il Capo Settore

F.to Ing. Salvatore Calvo //

Il C.C. Verdirame Rocco lamenta il fatto che qualcuno non legge con attenzione le
interrogazioni, per cui le risposte, a suo avviso, sono incomplete. Ricorda che per i cantieri di lavoro
è importante approvare i progetti che scadono il 15 di Dicembre. Dichiara di aver voluto sollevare il
problema per sollecitare la realizzazione dei cantieri di lavoro.

e) Interrogazione presentata dal Consigliere Comunale Verdirame Rocco ad oggetto:
“Sicurezza nelle scuole di ogni ordine e grado di competenza del Comune.”
Il C.C. Verdirame Rocco dà lettura della propria interrogazione Prot. n. 32734 del

23/11/2009, che di seguito si trascrive:
// Al Presidente del Consiglio Comunale di

Scicli
E, p.c. Al Sindaco del Comune di

Scicli
All'Assessore Comunale alla P.I.

Sede di Scicli
Ai Segretari Generali dell'Ente

Scicli

Oggetto: Sicurezza nelle scuole di ogni ordine e grado di competenza d el Comune.
INTERROGAZIONE.

Il sottoscritto Consigliere Comunale Rocco Verdirame, della lista “Progetto Scicli”, ai sensi dell'art. 13
del vigente Regolamento Comunale, presenta l'interrogazione  di cui all'oggetto.

Premesso che la mancata predisposizione di tutte quelle verifiche necessarie ad assicurare un
servizio efficace all'utenza, volte ad incrementare la sicurezza nelle scuole, mette a rischio l'incolumità degli
utenti che usufruiscono del servizio;

Considerato che al Comune, proprietario degli edifici scolastici, è demandato il compito della
manutenzione ordinaria e straordinaria, del controllo e dell'adeguamento dei locali alle norme previste dal



D.Lgs. n. 626/1994 al fine di rendere agibili i plessi scolastici e fornire ai Dirigenti Scolastici la certificazione
attestante l'avvenuto adeguamento previsto dalle normative vigenti in materia;

Tutto ciò premesso e considerato interpella il Sindaco e la Giunta Comunale per conoscere:
1. quali controlli ed interventi di manutenzione sono stati realizzati a partire dal periodo estivo negli

edifici scolastici di pertinenza comunale prima dell'inizio del nuovo anno scolastico;
2. se i Dirigenti sono in possesso delle relative certificazioni in tema di sicurezza;
3. se i locali del primo piano di Via Tagliamento (ex Stazione dei Carabinieri), dove è stata allocata la

Scuola Materna ha i requisiti previsti dal D.Lgs. n. 626/1994 e l'attuale destinazione d'uso;
4. se l'Amministrazione intende predisporre un piano di prevenzione capace di garantire la sicurezza

degli edifici scolastici di pertinenza Comunale, attraverso l'acquisizione delle relative certificazioni sui
rischi e la realizzazione degli opportuni ed urgenti interventi che oltre a ridurre i danni lievi, evitano il
possibile crollo degli edifici scolastici ubicati in un territorio dichiarato ad alto rischio sismico.
Al Presidente del Consiglio Comunale si chiede di voler sottoporre la presente, alla prima seduta utile

del Consiglio Comunale ed al Sindaco di fornire risposta scritta.
Scicli lì 23/11/2009

Il Consigliere Comunale
     di Progetto Scicli
F.to Rocco Verdirame //

L'Ass. Giannone Vincenzo risponde dando atto della nota Prot. n. 2683 LL.PP. del
26/11/2009, che di seguito si trascrive e, della relazione dell'Ing. Termini (Prot. n. 33349 del
30/11/2009) in qualità di RSPP, che si allega alla presente:

// Prot. n. 2683 LL.PP. Del 26/11/2009

OGGETTO: Interrogazione Consigliere Verdirame della list a “Progetto Scicli” prot. n. 32734
del 23/11/2009 in merito alla sicurezza nelle scuol e di ogni ordine e grado di competenza del Comune.

Al Presidente del Consiglio Comunale
Al Sig. Sindaco

Al Segretario Comunale
All'Assessore LL.PP.

LORO SEDI

In ordine all'interrogazione per quanto attiene questo ufficio, relativamente al punto 1) circa la
effettuazione dei controlli e degli interventi di manutenzione realizzati a partire dal periodo estivo negli edifici
scolastici di pertinenza comunale prima dell'inizio del nuovo anno scolastico, si fa presente che, in conformità
al disposto della Conferenza unificata Stato-Regioni, sono state costituite delle squadre tecniche per
effettuare i sopralluoghi nelle istituzioni scolastiche statali di ogni ordine e grado nel territorio della Regione
Siciliana (secondo un calendario concordato dal Dipartimento Protezione Civile di Ragusa), formate da tre
tecnici, di cui: uno del Provveditorato Interregionale alle OO.PP., uno del Dipartimento Regionale della
Protezione Civile, ed uno dell'Ente proprietario della Scuola, integrate da un Responsabile della Sicurezza di
ogni singola scuola, finalizzati a prevenire e fronteggiare eventuali situazioni di rischio connesse alla
vulnerabilità di elementi anche non strutturali negli edifici scolastici.

In base al predetto calendario, i sopralluoghi nei vari istituti scolastici del territorio di Scicli, sono stati
effettuati nel periodo giugno-novembre c.a.

A seguito sopralluogo, veniva compilata la scheda già predisposta per essere inviata al Dipartimento di
Protezione Civile.

Inoltre, una copia veniva trasmessa all'Ufficio Manutenzioni per i provvedimenti di competenza.
Tanto volevasi rimettere in ordine alla interrogazione posta.

IL FUNZIONARIO TECNICO Visto: Il Capo Settore  
F.to Arch. Sandro Zisa F.to Ing. Salvatore Calvo

Il C.C. Verdirame Rocco dichiara di essere insoddisfatto in quanto a suo avviso nessuna
risposta è stata data a questa interrogazione.

f) Interrogazione presentata dal Consigliere Comunale Verdirame Rocco ad oggetto:
“Produzione di energia alternativa. Piano Triennale 2008-2013. Previsione di Piano

Regolatore.”
Il C.C. Verdirame Rocco dà lettura della propria interrogazione Prot. n. 32802 del

24/11/2009, che di seguito si trascrive:



// Al Presidente del Consiglio Comunale di
Scicli

E, p.c. Al Sindaco del Comune di
Scicli

Al Capo Settore Lavori Pubblici
Sede di Scicli

Al Capo Settore Urbanistica
Scicli

Al Segretario Generale dell'Ente
Scicli

Oggetto: Produzione di Energia Alternativa – Piano Triennale 2009-2 013 – Variante Piano
Regolatore Generale. INTERROGAZIONE.

Il sottoscritto Consigliere Comunale Rocco Verdirame, della lista “Progetto Scicli”, ai sensi dell'art. 13
del vigente Regolamento Comunale, presenta al Sindaco la seguente lNTERROGAZIONE di cui all'oggetto.

Premesso che la Giunta Regionale della Sicilia, ha approvato il Piano Energetico Ambientale
Regionale Siciliano (Pears), finalizzato al potenziamento dell'approvvigionamento delle fonti energetiche
rinnovabili nei Comuni Siciliani;

Ritenuto che a fronte del progressivo esaurimento delle fonti energetiche tradizionali non rinnovabili,
detto piano intende contribuire a diffondere nel territorio sistemi di impianti di medie e piccole dimensioni per
ridurre l'inquinamento atmosferico ed il costo delle bollette elettriche per le aziende agricole, artigianali e delle
famiglie;

Considerato che la partecipazione dell'Ente Comune, assieme ai portatori di interessi diffusi,
saranno da subito impegnati alla realizzazione di un nuovo modello energetico di “fare sistema” che consenta
il consumo diretto dell'energia prodotta da fonti rinnovabili, con immissione in rete delle eccedenze;

Rilevato che allo stato attuale gli utenti titolari di progetti di impianti di potenza superiore ad un MW,
e quelli con impianti di potenza inferiori ad un MW, trovano difficoltà ad ottenere i relativi pareri o
certificazioni, in assenza di direttive Comunali.

Tutto ciò premesso e considerato interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per conoscere:
a) se ha avviato un programma di progetti relativamente agli impianti per la produzione di energia

elettrica, derivante da fonti alternative rinnovabili con l'indicazione delle fonti di finanziamento;
b) se esistono progetti di impianti fotovoltaici presentati da privati o Enti, nel territorio di Scicli, tramite lo

Sportello Unico per le Attività Produttive o gli Uffici Tecnici Comunali, e quali criteri sono stati
utilizzati, ai fini della definizione delle pratiche per la parte di competenza dell'Ente;

c) se è stata programmata una mappa del territorio Comunale che individua le zone non in contrasto ai
fini del rilascio dei pareri o delle autorizzazioni;

d) se intende procedere ad “un'accordo di programma”, con i rappresentanti delle OO.SS., con le parti
datoriali e con quanti vogliono investire nel territorio, con capitali privati (partenariato) a sostegno dei
progetti finalizzati alla produzione di fonti di energia rinnovabile che oltre a ridurre l'inquinamento
atmosferico, diventa occasione di sviluppo e occupazione.
Si invita il Presidente del Consiglio Comunale ad inserire la presente nella seduta del prossimo

Consiglio Comunale ed il Sindaco di dare risposte ai quesiti posti.
Scicli, lì 23/11/2009

Il Consigliere Comunale
      di Progetto Scicli
F.to Rocco Verdirame //

Il Presidente si allontana e assume la presidenzail Vice Presidente Venticinque
Bartolomeo. Presenti 15/20.

Risponde l'Ass. Gentile Matteo dando atto della nota Prot. n. 7292 del 25/11/2009, che di
seguito si trascrive:

// Prot. Urb. n. 7292 del 25/11/2009

OGGETTO: Produzione di energia alternativa. Piano t riennale 2009/2013. 
        Variante Piano Regolatore Generale. Interro gazione.

AL SINDACO
E, p.c. ALL'ASSESSORE ALL'URBANISTICA

AL PRESIDENTE DEL C.C.
AL SEGRETARIO COMUNALE

LORO SEDI



Con riferimento alla interrogazione, pari oggetto, del Consigliere Comunale di “Progetto Scicli”,
Rocco Verdirame, prot. Gen. n. 32082 del 24/11/2009, acquisita Prot. Urb. n. 7233 del 24/11/2009, con
riferimento alla lett.b), per competenza concorrente, si rimettono le informazioni richieste:

Trattandosi di attività riconducibili agli impianti produttivi la trattazione del procedimento è rimessa
allo SUAP che, per il tramite del tecnico preposto, acquisisce la valutazione di questo ufficio in ordine agli
aspetti edilizi degli interventi proposti.

Questo ufficio, compulsato dal tecnico preposto allo SUAP, per il tramite del tecnico referente del
tecnico preposto allo SUAP, basa l'esame tecnico delle proposte progettuali sul combinato disposto di cui alle
N.T.A., allegate al vigente PRG, ed ai contenuti del PEARS e delle norme a cui lo stesso rimanda.

Tanto dovevasi rimettere in ordine alla interrogazione trattata.
IL CAPO IX SETTORE

     F.to (Ing. Guglielmo Spanò) //

Il C.C. Verdirame Rocco chiede di inserire i criteri di carattere generale nel P.R.G.C. Per
regolamentare la produzione di energie alternative. 

    
Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

 Firmato all'originale.
          IL VICE PRESIDENTE     IL SEGRETARIO COMU NALE

     f.to (Dott. Bartolomeo Venticinque)               f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal16/12/2009e vi rimarrà per 15 gg.
consecutivi.
Scicli lì, 15/12/2009

     IL VICE SEGRETARIO COMUNALE
                 f.to  (Avv. Mario Picone)


